

Sanidad renueva la composición de su Consejo Asesor para darle 'más independencia', y que será presidido por Joan Rodés

Diario Medico | 20/01/2005 | Nacional | Sociedad
DES_Sanidad |

El investigador y director general del Hospital Clínico de Barcelona, Joan Rodés, se mantiene como presidente del nuevo Consejo Asesor de Sanidad --encargado de asesorar a la ministra, Elena Salgado, sobre diversos aspectos de la política sanitaria-- y que tiene la finalidad de dar un carácter de 'mayor independencia y profesionalización' a esta institución. Por su parte, Alberto Infante ejercerá como secretario general del Consejo, informó hoy Sanidad en un comunicado.

La nueva composición del Consejo Asesor de Sanidad entró hoy en vigor, tras la publicación ayer de dos órdenes ministeriales en el Boletín Oficial del Estado (BOE) por las que se renovaba la composición de dicho órgano. Entre las nuevas incorporaciones, se encuentran investigadores, epidemiólogos y profesionales 'de prestigio' nacional e internacional, en áreas como Biología Molecular, Biomedicina, Psiquiatría, Salud Pública o Ética. En concreto, se incorporan al Consejo Carlos Alonso Bedate, profesor de investigación del Centro de Biología Molecular de la Universidad Autónoma de Madrid; Jordi Camí Morell, director del Instituto Municipal de Barcelona de Investigaciones Médicas; Adela Cortina Orts, catedrática de Ética y Filosofía Política de la Universidad de Valencia; José García González, jefe del servicio de Psiquiatría del Hospital Universitario Central de Asturias; Flora de Pablo Dávila, profesora de Investigación del Centro de Investigaciones Biológicas.

Además, Isabel Fernández Fernández, responsable de investigación del Distrito Universitario de Aljarafe (Sevilla);

Octavi Quintana Trías, director general de Investigación de la Comisión Europea; Andreu Segura Benedicto, director del área de Investigación en Servicios Sanitarios y Salud Pública del Instituto de Estudios de la Salud (Barcelona); y Alberto Infante Campos, especialista en Salud Pública y asesor del Gabinete de la Ministra de Sanidad y Consumo también integral dicha institución. Asimismo, siguen formando parte de este organismo Pedro Luis Alonso Fernández, Juan José Badiola, Pedro Capilla, Alfonso Castro Beiras, Valentín Cuervas-Mons, Santiago Dexeus, Julián García Vargas, Máximo González Jurado, Santiago Grisolia, José López Barneo, Guillermo López Casanovas, Federico Mayor Menéndez, Enrique Moreno González, Alfonso Moreno González, Alberto Oliart, Myriam Ovalle Bernal, Felipe Sánchez de la Cuesta, Guillermo Sierra y Rolf Tarrach.